
Aos trinta e um dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, reuniram-se na
sede da Secretaria da Educação, Ana Carolina Maran Figueiredo (Secretária dos
Conselhos Municipais), Michelle França Lira da Rosa (Representante da Assistência
Social), Eder Maicon Lopes Garcia (Representante da OAB de Camboriú/SC), Silvana
B. Marcondes (Representante da AMA de Camboriú/SC), Jéssica Zagoto Bessa
(Representante da Secretaria da Educação) e Vice Presidente do Conselho, Dirce
Vettori (Representante da APAE), Claudiane R. de Almeida (APAE Camboriú),
Claudiane R. de Almeida (APAE Camboriú), Gabriel Quaresma (Representante da
Secretaria de Educação), Patrícia Dombroski (Ouvinte), Patricia Oliveira
(Representante Latarte), Gabriela Santos (Representante Pastoral da Criança), Tereza
Santos da Silva (Representante Pastoral da Criança) para tratar da seguinte pauta: 1)
Eleição da Diretoria do Conselho para o biênio 2023 a 2025. Inicialmente Jéssica
se apresentou e solicitou que todos os presentes se apresentassem também. Jéssica
informou que foi necessário atualizar a direção para poder dar andamento nas
atividades do Conselho, que anteriormente foi enfrentado dificuldades por falta de
quórum, que as pessoas dispostas são voluntárias e foi difícil de movimentar o
Conselho. Ressaltou a importância da participação de cada membro. Assim, foi aberta
a eleição sendo salientado que o cargo de Presidente deve ser ocupado por entidade
não Governamental. Jéssica solicitou a indicação dos nomes, sendo que Rose
Figueiredo, Representante do Latarte, se candidatou. Foi eleita por unanimidade. Na
sequência, todos por unanimidade aprovaram que Jéssica Zagoto permaneça na Vice
Presidência, visto que já vem acompanhando o andamento do Conselho e sabe as
causas que podem ser melhoradas e também tem conhecimento na área. Com
relação ao Secretariado, foi composto por Dirce, Representante da APAE e Dr. Eder,
Representante da OAB. Ana, Secretária dos Conselhos, auxilia o Conselho de forma
geral. Foi frisado que três faltas acarretarão a substituição dos membros do Conselho.
Durante a reunião, Jéssica falou da importância da formação acerca dos conceitos
sobre deficientes para todos os Conselheiros. A APAE falou sobre o trabalho que vem
realizando com dança, arte, música. Foi falado da importância sobre a divulgação
desses trabalhos para que o Conselho participe e outras pessoas da comunidade
tenham acesso, pois por algumas vezes desconhecem as ações. Após, foi falado
sobre a necessidade de verificar o Estatuto do Conselho e regimento interno para
novas atualizações, sendo que o Dr. Eder se comprometeu em revisar e fazer uma
análise jurídica do Estatuto. Ainda, foi explanado a necessidade de uma construção de
Plano de Ação com as atividades do Conselho. Rose questionou sobre as Comissões,
Jéssica informou que não há, mas pode ser deliberado. Foi definido para a próxima
pauta verificar o estatuto, regimento interno, montar as comissões. Rose disse que é
importante movimentar o instagram para divulgação das ações. Jéssica informou que



possui o usuário e senha que forneceria à nova Presidente. Com relação ao e-mail do
Conselho, Jéssica disse que tem acesso, pois já estava salvo. Porém, Ana, não
conseguiu acesso. O e-mail foi criado por outra pessoa, que ninguém consegue
identificar. Assim, foi deliberado que será criado novo e-mail para que sejam
arquivados os documentos do Conselho no drive. Foi sugerido dentre as ações, seja
realizado trabalho com as mães das pessoas que têm filhos com deficiência, a mãe
ouvinte disse que é muito importante essa ação. .Porém, deve-se fazer com os filhos
também, para que as mães possam participar. Por fim, foi definido como a última
quarta-feira de cada mês, às 14h, na sede da Secretaria da Educação, as reuniões do
Conselho.
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